



www.mg.co.id

Chelsea ke Perempat Final Piala Liga

LONDON (IM) - Chelsea melaju ke perempat final Piala Liga Inggris atau Carabao Cup usai mengalahkan Blackburn Rovers 2-0 di Stamford Bridge, Kamis (2/11) dinihari WIB. Gol Chelsea didapatkan pada menit ke-30 lewat Benoit Badiashile dan di menit ke-59 melalui Raheem Sterling.

Manajer Chelsea Mauricio Pochettino mengatakan belum puas dengan performa timnya. Dia menilai pasukannya belum terlalu efektif dalam memanfaatkan peluang untuk menjadi gol. "Ada begitu banyak peluang, kami harus lebih tajam. Ini tentang membawa kepercayaan diri seiring berjalannya waktu," kata Pochettino di situs resmi klub.

Walau demikian, Pochettino tetap melihat sisi positifnya. Dia menilai kemenangan ini sangat penting untuk membangun kepercayaan diri. "Tetapi ada banyak hal positif. Penting untuk tetap bertahan dan lolos dalam kompetisi yang penting bagi kami ini, membangun

kepercayaan diri," ujarnya. Lalu bagaimana target Pochettino ke depannya? "Kami tidak berpartisipasi di kompetisi Eropa. Hal itu harus menjadi kesempatan buat kami, seperti halnya di Piala FA dan Liga Primer Inggris. Namun, kami harus mulai yakin bisa menjuarai kompetisi ini," kata eks pelatih Tottenham Hotspur tersebut.

Chelsea menghadapi Newcastle United di babak selanjutnya. Liga nanti tidak mudah, karena Newcastle sukses menyinkirkan juara bertahan Manchester United.

Raheem Sterling mengaku senang dan berusaha untuk meningkatkan performa di laga selanjutnya. "Kami melewati satu ujian, tetapi masih ada ujian berikutnya. Kami harus meningkatkan performa sehingga apa yang kami impikan bersama bisa tercapai," kata Sterling di situs klub. ● vdp



RAHEEM STERLING
Pemain Chelsea

Tampil Buruk, Arsenal Tersingkir

LONDON (IM) - Arsenal tampil buruk sehingga disingkirkan West Ham United dari ajang Carabao Cup. Dalam laga di London Olympic Stadium, Kamis (2/11) dinihari WIB, Arsenal tak mampu menghadapi perlawanan tuan rumah yang bermain agresif sejak menit awal. Mereka akhirnya menyerah 1-3.

Arsenal tertinggal lebih dulu lewat gol bunuh diri Ben White (16) serta gol Mohammed Kudus (50) dan Jarrod Bowen (60). Gol hiburan Arsenal dicetak Martin Odegaard (90+6).

Keputusan manajer Mikel Arteta menurunkan sejumlah pemain pelapis pun dipertanyakan, mengingat lawan yang dihadapi sekilas Arsenal memimpin De-Rice, Ode-Bukayo Saka William Saliba dan Ramsdale yang diturunkan di bawah mi-

star malah membuat blunder atas gol ketiga West Ham dari Bowen.

Arteta tak coba membela diri karena kekalahan ini karena murni kesalahannya menurunkan pemain. Hal ini dilakukan demi menjaga kondisi pemain di tengah jadwal yang padat.

"Saya sangat kecewa. Saya bertanggung jawab atas kekalahan ini. Kami ingin memberikan permainan berbeda dan tetap tangguh, tapi tersingkir dari Carabao Cup. Laga berubah sejak gol pertama, tapi kami harusnya bisa lebih bermain bagus sebagai tim dan berusaha untuk menang," ujar Arteta di BBC Sport.

Kai Havertz juga ikut kecewa dan meminta maaf atas kegagalan Arsenal melangkah lebih jauh di ajang ini. "Sangat disayangkan kami gagal lolos. Kami sudah berjuang, namun inilah sepakbola," kata Havertz di situs klub. ● vdp



KAI HAVERTZ
Pemain Arsenal



Joe Willock saat melestatkan gol ke gawang Manchester United.

Newcastle Bikin Nasib MU Kian Merana

"Sebuah penampilan yang amat bagus dari kami. Mental tim sungguh brilian. Kami berharap bisa selangkah lebih baik dari musim lalu," ujar Eddie Howe.

MANCHESTER (IM)

Newcastle United membuat nasib Manchester United (MU) kian merana setelah mengalahkannya dengan skor 3-0 pada babak 16 besar Piala Liga Inggris (Piala Carabao) yang berlangsung di Old Trafford, Kamis (2/11) dinihari WIB.

Kedua tim sama-sama melakukan rotasi, namun kualitas Newcastle terbukti lebih baik. Miguel Almiron yang masuk menggantikan Matt Targett karena cedera di awal babak pertama sukses membuka keunggulan di menit ke-28. Lewis Hall mengandaskan keunggulan delapan menit berselang. Pada babak kedua, Joe Willock menambah gol untuk tim tamu.

Kemenangan ini menegaskan Newcastle sudah bisa bersaing dengan nama-nama besar sejak diakuisisi pemilik baru.

Tak heran jika Manajer The Magpies Eddie Howe berharap timnya bisa terus melaju hingga menjadi juara di musim ini.

"Sebuah penampilan yang amat bagus dari kami. Mental tim sungguh brilian. Kami mengalami banyak cedera dan hal itu terjadi di awal laga. Respons tim sungguh hebat. Kami berharap undian nanti lebih ringan untuk kami. Saya tak berpikir akan ada laga mudah di perempat final. Kami berharap bisa selangkah lebih baik dari musim lalu," ujar Howe kepada Sky Sports.

Pada musim lalu, MU menjadi mimpi buruk Newcastle. Kedua tim bertemu di babak final, namun Setan Merah yang akhirnya keluar sebagai juara berkat dua gol yang dicetak Casemiro dan Marcus Rashford.

Dalam laga ini, Newcastle juga lebih dominan dengan melepaskan lima tembakan ke gawang berbanding dua milik MU. Skema serangan balik yang mereka terapkan terbukti ampuh merendam penguasaan bola Mason Mount dan kawan-kawan.

Gelandang Newcastle, Sean Longstaff yang tampil menonjol dalam pertandingan itu mengungkapkan kegembiraannya. Ia menyebutkan kemenangan ini sebagai momen spesial bagi tim. Dia juga memberikan pujian khusus kepada rekan setimnya, Lewis Hall. "Ini adalah malam yang spesial bagi semua orang. Lewis Hall, pemain muda yang bermain sebagai bek sayap, menurut saya dia luar biasa," kata Longstaff kepada Sky Sports.

Longstaff juga mengungkapkan bahwa sang manajer memberikan rencana permainan setiap pekan, dan keberhasilan tim ini adalah hasil dari persiapan dan kerja keras yang dilakukan oleh semua pemain. "Manajer memberi kami rencana permainan setiap pekan, ada

alasan mengapa dia begitu bagus. Kami memiliki kedalaman skuat yang bagus. Semua orang tampil hebat malam ini," ujarnya.

Lantas ia juga membahas ambisi tim untuk meraih kesuksesan di tingkat domestik.

"Itulah tujuannya (memenangkan trofi). Kami ingin berusaha dan melaju sejauh yang kami bisa di setiap kompetisi. Kami sudah lama tidak memenangkan trofi. Mudah-mudahan, kami mendapatkan hasil undian yang bagus di putaran berikutnya," tuturnya.

Sementara Manajer MU Erik ten Hag pasang badan terkait hasil yang diraih timnya. Sejauh ini, MU baru menang tujuh kali dan sudah takluk delapan kali dari 15 laga di seluruh ajang. Artinya, mereka lebih sering kalah. Jumlah ini sudah hampir mendekati total kekalahan mereka musim lalu, yakni 12 kali.

Lebih buruk lagi, lima dari delapan kekalahan terjadi di kandang sendiri. Ini menjadi alarm bagi tim asuhan Ten Hag, apalagi situasi mereka di ajang lain juga tak bagus-

bagus amat.

"Kami sadar ini tak cukup bagus. Kami harus bertanggung jawab, saya juga bertanggung jawab. Kami meminta maaf kepada suporter. Kami harus bangkit dari situasi ini. Dan harus segera. Kami akan bertanding lagi Sabtu. Kami harus meningkatkan standar kami. Apa yang kami tampikan masih belum cukup," ujar Ten Hag kepada Sky Sports.

MU selanjutnya akan bertemu Fulham di Liga Inggris. Ini menjadi momen yang coba dimanfaatkan Ten Hag agar MU kembali ke jalur kemenangan. "Sekarang kami punya waktu untuk istirahat lalu kami akan menentukan tim dan taktik. Paling penting, kami harus mempersiapkan mental," jelas pelatih asal Belanda itu.

Babak perempat final Carabao Cup akan berlangsung pada pertengahan Desember mendatang. Dan hasil undian perempat final adalah Everton vs Fulham,

Liverpool vs West Ham United, Chelsea vs Newcastle United dan Port Vale vs Middlesbrough. ● vit

Guendogan Kecewa dengan Barcelona

BARCELONA (IM)

Ilkay Guendogan menceritakan pengalaman yang kurang berkesan di hari-hari pertamanya di Barcelona. Pemain Jerman itu mengaku kecewa dengan sambutan Barcelona.

Guendogan merapat ke Barcelona dari Manchester City pada musim panas ini. Merasa sangat diinginkan Barcelona, Guendogan justru tidak mendapat sambutan seperti yang diharapkan.

Laporan Sport menyebutkan, Guendogan dan keluarganya merasa diabaikan oleh klub. Pemain 33 tahun itu tidak mendapat dukungan logistik dan bantuan untuk mencari rumah serta transportasi.

Situasi itu ditambah dengan tidak mulusnya proses pendaftaran Guendogan. Sederet masalah tersebut kabarnya membuat Guendogan terkejut dengan internal klub. Ia pun tidak ragu untuk menyuarakan ketidakpuasannya itu ke

pihak klub. Barcelona kemudian meminta maaf kepada pemain barunya itu.

Ini bukan kali pertama Guendogan menyuarakan kekecewaannya di Barcelona. Belum lama ini, eks pemain Borussia Dortmund itu juga mengungkapkan kekecewaannya usai Barcelona kalah dari Real Madrid.

Guendogan tidak senang dengan sikap para pemain Barcelona oleh klub. Pemain 33 tahun itu tidak mendapat dukungannya yang lebih banyak. "Setelah pertandingan sebesar itu dan hasil yang tidak perlu, saya mengharapkan rasa frustrasi yang lebih besar, kemarahan dan kekecewaan yang lebih. Inilah masalahnya," ucap Guendogan usai Barcelona kalah dari Real Madrid. ● vit



ILKAY GUENDOGAN
Pemain Barcelona

Ini Alasan Inter Rekrut Sommer

MILAN (IM) - Inter Milan merekrut Yann Sommer usai ditinggal Andre Onana. Meski Sommer tidak muda lagi, Inter tetap percaya padanya. Ia diikat dengan kontrak sampai 2026.

Selain ditinggal Onana, Inter juga ditinggal kiper lainnya yakni Samir Handanovic, pada musim panas lalu. Nerazzurri kemudian mendatangkan Sommer dari Bayern Munich.

Sejauh ini, Sommer selalu diturunkan dalam 13 pertandingan Inter. Kiper asal Swiss itu mencatat delapan clean sheet. Lantas kenapa Inter justru memilih kiper yang sudah tidak muda lagi?

Direktur Olahraga Inter Piero Ausilio menjelaskan alasan klubnya memilih Sommer yang sudah berusia 34 tahun. Sommer memiliki kriteria yang dibutuhkan Inter Milan.

"Kami butuh kepastian, Handanovic

juga pergi. Saya memakai kesempatan ini untuk bilang bahwa Samir akan bertahan untuk bekerja bersama kami, ada proyek yang akan melibatkannya. Kami bisa saja fokus ke kiper yang lebih muda, tapi Sommer yang benar kami butuhkan dan dia membuktikankannya," ujar Ausilio kepada Radio Serie A.

Ia juga menjelaskan bahwa Sommer sangat menyukai iklim sepakbola Italia. "Ketika tiba di Milan, dia sudah belajar kata-kata penting untuk kiper dalam bahasa Italia, seorang yang sangat profesional. Ia sangat menyukai sepakbola Italia," das Ausilio. ● vit

Yann Sommer Kiper Inter Milan



GRC board merupakan produk papan semen berbahan dasar fiber yang telah teruji kuat, dan tahan lama. GRC board tersedia dalam berbagai jenis dan tipe, salah satunya GRC Deco Panel yang digunakan sebagai cladding untuk Paviliun Indonesia di Dubai EXPO 2020.



Permukaan Halus • Mudah Dipaku • Kuat & Tahan Benturan • Kedap Suara • Tahan Rayap • Tahan Kelembapan • Tahan Jamur • Tahan Api • 100% Bebas Asbestos

PT. CIPTAPAN DINAMIKA
Graha GRC Board, Jl. Letjen S. Parman, Kav. 64, Jakarta Barat | Telp. 021 5366 6800 | www.grcboard.com



INGAT YANG ADA
BADAKNYA...

PT. SINDE BUDI SENTOSA
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

BACA ATURAN PAKAI

www.larutanpenyegar.com www.facebook.com/larutanpenyegar @capbadak_id